

Allagener Südschützen zogen Bilanz der letzten Monate

Allagen. Eine erste Zwischenbilanz nach dem Schützenfest zogen die Mitglieder der Allagener Südkompanie, die sich im Ratskeller der Möhnetalhalle zu einer Versammlung trafen (der ANZEIGER berichtete). Kompanieführer Dieter Beckschäfer freute sich, die Südschützen in so großer Zahl begrüßen zu kön-

nen. Auch die Jungschützen hatten zahlreich den Weg in den
Ratskeller gefunden. Neben
einem allgemeinen Rückblick
stand auch die Wahl eines Ersatzoffiziers auf der Tagesordnung. Einmütig sprachen sich die
Mitglieder für Horst Korte aus,
der dieses Amt übernehmen
wird. Die Beratungen, in welcher Weise die Südschützen ihr

Kompaniefest feiern sollten, fanden schnell ein Ende. Überlegungen, zu einem Weihnachtsfest einzuladen, ließen die Mitglieder fallen und sprachen sich dafür aus, am 30. April nächsten Jahres einen "Tanz in den Mai" zu veranstalten. Am Sportplatz wollen sie das Zelt eines heimischen Bauunternehmers aufschlagen.